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Bonjour, 
Je tiens à donner mon avis sur la concession que vous souhaitez mettre en
place sur la plage arène grosse. 
Comme cela est indiqué, elle est naturelle. C’est la seule plage de
Boulouris qui n’a pas de gros cailloux et où nous pouvons venir nous
détendre. 
En terme de restauration, nous avons largement ce qu’il faut et nous
avons déjà assez de mal à stationner. En rajoutant 2 sites de
restauration, il sera encore plus difficile de trouver une place pour se
garer. 
Enfin, la mise en place de concession va nécessairement polluer un peu
plus les espaces naturels que nous aimons tant sur Boulouris. 
Je vous remercie de revoir votre prise de décision. 
Cordialement
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